

SNOWBOARD



3 jeunes parlent de leur passion : le snowboard. Pierre-André BATTAULT (PAB) de 4^{ème} 3 et Yoan GREGOIRE (YG) de 4^{ème} 5 et Mathieu GIRARD en 1^{ère} S au lycée de la Mure, (près de Grenoble), en section ski parle du snowboard.

Scoopy (S) : Que préférez-vous dans le snowboard (glisse, figure, free,...). Pourquoi ? Quelle en est la raison ?

PAB : Amplitude pour les figures, la vitesse dans la glisse et tout ça pour la sensation de liberté.

YG : La glisse, les sauts, toujours pour cette sensation de liberté.

S : Qu'est-ce qui vous a donné envie de faire du snow ?

PAB : Je n'ai jamais accroché au ski, je préfère le snow.

YG : Voir les autres en faire.

S : En faites-vous régulièrement ?

PAB : Tous les 2 ans

YG : 3 fois par an

S : Quelles marques de snow conseillez-vous ?

PAB : Rossignol, Salomon et Quicksilver.

YG : Pareil !

S : Quel message voudriez-vous faire passer aux jeunes, pour les encourager à pratiquer ce sport ?

Les sensations et les figures sont vraiment fun et valent le coup.

S : Avez-vous autre chose à ajouter ?

Vive le snow !!!

Interview de Mathieu GIRARD

S : Que préfères-tu dans le snowboard (glisse, figure, free,...). Pourquoi ? Quelle en est la raison ?

MG : Le freeride, mais je n'aime le style de la plupart des snowboarders

S : Qu'est-ce qui t'as donné envie de faire du snow ?

MG : Le freeride et les vidéos

S : En fais-tu régulièrement ?

MG : Oui, une fois par semaine.

S : Quelle(s) marques de snow conseilles-tu ?

MG : Burton, Flow et Hot

S : Quel message voudrais-tu faire passer aux jeunes, ou les encourager à pratiquer ce sport ?

MG : Ce n'est pas parce que tu passes les premiers jours le cul qu'il faut abandonner

H. Lacroix